



とわの郷だより

2022年12月号

あっという間に年の瀬も迫り、皆様、お忙しい日々をお過ごしのことと存じます。今年も変わらず続くコロナ禍で施設も慌ただしい一年となり、ご家族の皆様も窓越し面会やワクチン予診票のご対応など、ご協力をいただきありがとうございました。

早々に飾りつけも終えてクリスマス気分のとわの郷では、これから各ユニットでクリスマスのレクが行われ、お正月は『とわの郷の稲荷神社』に初詣や絵馬奉納などのイベントが盛り沢山です！！その楽しいご様子は、来年1月号でご紹介したいと思います。

今月の行事食

勤労感謝の日

11月23日 勤労感謝の日に大人気の“海鮮丼”をご提供しました👍❤️
「ここには板前さんがいたんだな～！美味しいよ！」と、とっても喜んでくださったご入居者もおられました😊❤️

-勤労感謝の日はどんな日？-

一年の最後の祝日である勤労感謝の日は働くことや仕事そのものを大切な習慣として重んじ、国民同士が互いに感謝を示し合う日として制定された祝日です。

日本の祝日はハッピーマンデー制度により月曜日の祝日（土日月の3連休になる）が多い中、日付固定の祝日で珍しいのです！👍

管理栄養士 平園

メニュー

- ・海鮮丼
- ・茶わん蒸し
- ・ほうれん草の胡麻和え
- ・お吸い物 ・みかん



医務課の新スタッフの紹介です!

趣味のカメラを片手に息子の野球を観るのが楽しみです!



12月1日より、同法人ひふみ会の児童発達支援事業所の「ひかり園」から異動で参りました看護師の『稲垣 弥生』と申します。

総合病院で看護の基礎を学び、介護事業においてはショートステイやデイサービス、老人保健施設で働き、クリニックでは看護師長を務めさせていただくなど、様々な経験を積ませていただきました。

新人の頃、配属された新生児集中治療室で「人生80年の重み」を感じながら看護することの大切さを教えていただいたことが私の看護の原点になっています。

今までもこれからも、出会いとご縁に感謝しながら務めて参りたいと思っております。
どうぞよろしくお願いたします。

訪問理美容のご様子



優しく楽しい男性二人の理美容師さんは入居者様の人気者です♪

とわの郷の開設当初から訪問理美容で利用している「ヘアフロント」の施術のご様子です。

いつもお二人で来られ、お話も上手で手際良くキレイに仕上げてください、皆さん、とても楽しみにされています。理美容師さんのご指名をされる方もいらっしゃるほどです。



月1レク『ツリー飾り♪』



11月の月1レクではユニットごとのツリーにご自分で好きな飾りを選んで飾りつけを行い、各ユニット分の10種類のツリーが並びました！玄関ロビーには大きなクリスマスツリーを飾り、早くもクリスマス気分写真撮影もしています♪



とわの郷の玄関ロビーにも大きなクリスマスツリーを飾りました☆彡



社会福祉法人
ひふみ会

Hifumikai

Instagramもご覧ください  ユーザーネーム: hifumi_towanosato

～事務局よりお知らせ～

オミクロン株対応ワクチンは、12月中旬以降に体調に合わせて順次接種を行います。
ご家族の皆さまもくれぐれもお体に気をつけて、よいお年をお迎えください。